



クローバー

2021. 8. 20 NO.17

前期終了まで駆け抜けよう！

今週から、前期の後半がスタートしました。夏休み明けの登校日には、夏休みの楽しい思い出話をたくさん聞けました。夏休み明けは、切り替えが大事な時期でもあります。まずは、生活リズムを整えて、日々の学習に集中できるようにして欲しいと思います。まん延防止等重点措置の最中ですが、前期後半には体育発表会や遠足などの行事が予定されています。実施できることを想定して、各行事に向けての活動が始まります。行事などの取組を通して多くの学びを得て欲しいと思います。

また、9月実施予定の体育発表会に向けた練習が始まり、体育の授業のある日が増えます。体育のある日は水分をとる量が増えますので、水筒の中身が足りなくならないようお子さんと相談の上、量を調節していただければと思います。よろしく願いいたします。

図工で「カッター」を使います！

来週の図工の学習で、カッターを使用します。下書きした絵に合わせて切り抜く作業をします。細かい作業が多いので、**お子さんの手にあった細身の力 Cutter**が使いやすいと思います。お子さんをご相談の上、使いやすいカッターを持たせてあげてください。また、安全管理上、使用しない時は担任が回収し保管しますので、**わかりやすいところに必ず記名**をお願いいたします。

夏休み作品展

24日～27日で夏休み作品展を行います。子ども達は、休み時間などを利用して4～6年生の作品を自由に見ることができます。コロナウイルス感染予防のため休み時間に割当を決めて、密を避けながら作品を見ることとなります。また、今年度も児童のみの観覧となっております。

筆箱の中身の確認を!!

最近、学校へ学習に不必要な物を持って来ている子を見かけます。学校では、必要最低限の物を筆箱に入れてくるよう指導していますので、ご家庭でも今一度確認をお願いいたします。

【学校へ持ってくるもの】

- 鉛筆**5本**（**Bまたは2B**で飾りのない物）
- 消しゴム（**四角で無地**、**においのない物**）
- 赤、青鉛筆（もしくは、赤と青のペン）
- 定規（**15cm程度**、**透明の物**、**折り畳み式は不可**）
- 蛍光ペン1本（新しく付け足しました。必要な人のみ持ってくる。）

※**三角定規や分度器、コンパスなどは授業で使う時のみ持ってくる**。ずっと筆箱に入れっぱなしにしない。